



**INVITAN A FERIA.** — Ejecutivos de la Feria Internacional de El Salvador, invitan a todos los artesanos del país a que participen en la "Primera Feria del Hogar de El Salvador", por realizarse del 12 al 22 de noviembre del corriente año. Señoritas muestran carteles alusivos.

## Tiroteados Mueren Cnel. Benjamín Mejía y Esposa

Ametrallados murieron ayer como a las 11.30 de la mañana el Cnel. Benjamín Mejía, de unos 55 años, y su esposa Leonora Argueta de Mejía, de 50, en el kilómetro 23 y medio de la Carretera Internacional, cantón Las Lomas, Monte San Juan, como a unos 10 kilómetros antes de llegar a Cojutepeque.

Unos testigos del hecho

le dijeron al Juez de Paz de Monte San Juan, que los esposos Mejía se conducían en el pick up gris P-80.028 y al llegar al kilómetro 23 y medio, entre San Martín y Cojutepeque, el pick up fue sobrepasado por un bus de pasajeros, detrás del cual iba otro pick up, en el que se conducían unos diez sujetos armados, encapuchados,

que portaban armas "Gallí" y "G-3". En ese mismo kilómetro, apareció otro pick up que estaba a la orilla de la carretera y el cual se colocó delante del pick up del militar, quien se detuvo y quedó entre los dos vehículos. Los encapuchados aprovecharon la ocasión para descargar sus armas contra los esposos Mejía, quienes quedaron muertos en sus asientos.

El Juez de Monte San Juan contó unos 100 impactos en el pick up del Cnel. Mejía. El cadáver del militar tenía 12 balazos y otros tantos su esposa, según los informes. El pick up quedó destruido del parabrisas y puertas por la cantidad de balazos que fueron disparados contra el mismo.

El pick up en que viajaban los esposos Mejía llevaba unos canastos y costales vacíos. Sus familiares dijeron que acostumbraban visitar el mercado de Cojutepeque

—Favor pase a la página 40.

## Estudiante Ultimado en Santa Ana

SANTA ANA.— Cuatro balazos al parecer 45 causaron la muerte ayer al mediodía del estudiante Walter Fernando Ruiz, de 18 años. La víctima transitaba por la 25ª calle poniente y calle al B°. San Antonio rumbo a su casa, cuando fue sorpresivamente atacado por desconocidos.

Cuando el juez 3º de paz se presentó cerca de la una de la tarde a practicar el reconocimiento, constató que Ruiz presentaba dos lesiones en la cara con tatuaje de pólvora y dos en el pecho. A pesar de ser muy transitable aquella zona, cuando las autoridades llegaron "nadie vió nada".

Walter Fernando era hijo de Benito Ruiz y Rosario Figueroa de Ruiz, conocidos en el mercado N° 2 donde tienen negocios. (W.M.)

SANTA ANA.—Las autoridades judiciales recono-  
—Favor pase a la página 24.

## Guardia Presenta al Terrorista "Ulises"

Ayer fue presentado en la Guardia Nacional el reo Lester Jaime Mozu González, de 17 años, terrorista que utilizaba el seudónimo de "Ulises", según informaron a los periodistas en ese cuerpo de seguridad.

Dijeron que será consignado al Juez de Instrucción Militar.

Desde hace dos años y medio militaba en el BPR como combatiente.

Según boletín de la G.N. "fue reclutado por Roberto Oviedo y Carlos Oviedo (El Diablo), a quienes, según el indicado, les dijo que no quería organizarse para no tener problemas, pero posteriormente insistieron y me dijeron que si no me

organizaba me iban a considerar un contrarrevolucionario y que si no accedía me iban a matar cualquier rato. Ante tanta insistencia y presión no me quedó más que organizarme".

### RECIBE ENTRENAMIENTO

"La máxima posición que alcancé fue la de combatiente. Para esto recibí entrenamiento en el manejo y uso de armas cortas y largas como las calibres 22 mm., 38 mm., 45 mm., 3.80 mm., 9 mm. y escopeta calibre 12 mm. También conozco y he utilizado en mis actividades las

—Favor pase a la página 33.

## En Sonsonate

### Creen que Terroristas Reclutan a Escolares

SONSONATE.—La posibilidad de que los terroristas se hayan dado a la tarea de reclutar escolares, la puso de manifiesto ayer el Cnel. Max Leiva, Jefe del 6º Destacamento de esta ciudad, a unos 900 profesores de escuelas y colegios de esta ciudad y del departamento, según los informes.

A su vez, el Cnel. Leiva sugirió a los profesores que tuvieran más contacto con los alumnos y se enteraran de sus ausencias a las escuelas, llevando un control de cada escolar y mucho más, conocer cuando el alumno se retira del todo de la escuela o colegio y establecer hacia dónde se va y por qué lo

hace. Pidió también que entonces los profesores se entrevistaran con familiares de los alumnos.

También el Cnel. Leiva dijo a los profesores que ellos, mejor que nadie, son los que pueden cooperar con eficacia a mantener el clima de paz que se vive en el Departamento de Sonsonate.

Por su parte, los profesores ofrecieron colaborar con la Fuerza Armada en este sentido.

### ABSOLUTORIO

SONSONATE.—Victor Manuel Cruz Flores, de 24 años, fue absuelto por homicidio en Nieves Antonio  
—Favor pase a la página 40.

# Muertos en Chalatenango Eran de la Defensa Civil

"La Fuerza Armada depora y condena energicamente la masacre realizada por un grupo de terroristas contra varios campesinos en lugares de Chalatenango, al Norte de San Salvador", dijeron ayer voceros de la Institución Armada.

La matanza de campesinos ocurrió el miércoles y el jueves, el Comité de Prensa de la Fuerza Armada dijo al respecto que en el caserío Arracaco, del cantón Chilamates, municipio de Nueva Concepción, Chalatenango, aparecieron varios cadáveres la mayoría hombres y mujeres, sus edades oscilaban entre 22 y 26 años, uno de ellos de unos 40 y otro de 50 años. Todos de aspecto campesino.

Dijo el COPREFA que las gentes de los lugares aledaños y vecinos manifestaron a las autoridades que las 28 personas cuyos cadáveres fueron abandonados en las márgenes del río Metayate, no son del lugar. Los vecinos manifestaron que como a la 1 y 2 de la madrugada se oyeron

detonaciones de armas de fuego y que por temor no salían de sus casas. Entre los cadáveres fue identificado uno de Guazapa.

Tratando de ampliar la información fueron consultados algunos voceros de la Fuerza Armada y dijeron que la Institución condenaba la masacre realizada por los terroristas contra campesinos en Chalatenango.

Dijeron nuestros informantes que el pecado que esa gente pudo haber cometido es que son campesinos pobres dedicados a la siembra en esta época del año y que por rehusarse a integrar los grupos terroristas han sido vilmente masacrados.

Se dijo que de acuerdo a las investigaciones iniciadas por la Fuerza Armada, la mayoría de los asesinados eran miembros

o integrantes de las patrullas militares del Servicio Territorial de la Fuerza Armada, y que a la vez integran las patrullas de la Defensa Civil en sus respectivas localidades.

Expusieron que "la Defensa Civil tiene como una de sus obligaciones velar por la defensa de los bienes de la comunidad contra los actos terroristas. Tratan también de proteger instalaciones de servicio como pozos de agua, tuberías, instalaciones eléctricas, vigilancia y ayuda a sus mismos compañeros para el desarrollo agrícola de cada uno de ellos, o sea que se turnan, mientras unos trabajan la tierra otros vigilan y este es precisamente el gran pecado para las bandas de delincuentes terroristas", se dijo en la Fuerza Armada.

## Catean Colonias Cerca de Embajada de EE. UU.

Unas diez colonias inmediatas a la Embajada de Estados Unidos en San Salvador, situadas a los cuatro costados del edificio, fueron cateadas en forma simultánea ayer en la mañana y parte de la tarde, según informaron vecinos de ese lugar.

La Embajada de Estados Unidos ha sido blanco de dos ataques terroristas en los últimos 15 días. Los hechos se han producido a medianoche o en la madrugada. La misma Oficina de COPREFA ha informado que en el último tiroteo que se produjo en el sector de la Embajada, registrado en la madrugada del jueves, los terroristas ocuparon un edificio en construcción abandonado, en el cual proyectaban construir un Hospital Cardiovascular hace unos 20 años y el que está sobre la 29 Calle Poniente, a un poco más de 100 metros al Oriente del Hospital Bloom. Tal edificio consta de unos 6 u 8 pisos, también inconclusos.

Se decía ayer, que el objetivo del cateo general

era el de buscar armas pesadas, como bazucas, las cuales se cree que los terroristas, si no hubieron con ellas, las pudieran dejar escondidas en alguna casa del sector cateado.

El despliegue de la Fuerza Armada por los sectores mencionados, causó alguna alarma al principio entre el público, pero luego todos los vecinos cooperaron, abriendo las puertas de sus casas para que los soldados practicasen el registro.

Unos fotógrafos tuvieron problemas con el servicio de vigilancia de la Embajada de Estados Unidos, cuando fueron obligados a entregar sus cámaras fotográficas mientras eran identificados por radios portátiles, con la oficina central de la Embajada, después de lo cual recibieron sus objetos y las correspondientes disculpas.

Del resultado del cateo en las diez colonias ayer, no se supo nada, pero es posible que COPREFA informe oportunamente al respecto.



**PRESENTAN TERRORISTA.** En la Guardia fue presentado ayer, el presunto terrorista Lester Jaime Mozu González, de 17 años.



**EN BUSCA DE ARMAS.** En el cateo simultáneo en unas 10 colonias inmediatas a la Embajada de Estados Unidos, los soldados buscaban armas, posiblemente usadas contra los dos últimos ataques contra la Embajada. Soldados se acercan a una casa para solicitar permiso de entrada.